

PUBLIK

Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu Polres Sukabumi Aktifkan DDS untuk Tingkatkan Keamanan dan Sinergitas

Sukabumi - SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID

Jul 3, 2024 - 13:37



Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu Polres Sukabumi Aktifkan DDS untuk Tingkatkan Keamanan dan Sinergitas

Bripka Jejen Saepuluh, Bhabinkamtibmas Desa Cidahu, melaksanakan kegiatan

Door to Door System (DDS) di Kp. Panagan Rt 04/02 Desa Cidahu, Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dilaksanakan pada Rabu, 3 Juli 2024, mulai pukul 11.00 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan ini, Bripka Jejen Saepuluh menjalin komunikasi dengan masyarakat setempat guna merencanakan berbagai kegiatan ke depan yang bertujuan untuk kemajuan desa dan kesejahteraan warga. Ia juga mengingatkan warga agar segera melaporkan gangguan Kamtibmas ke Bhabinkamtibmas atau langsung ke Kantor Polsek Cidahu.

Salah satu tujuan utama kunjungan ini adalah untuk menjaga sinergitas antara TNI-POLRI dengan masyarakat sekitar. Dalam kesempatan tersebut, Bripka Jejen Saepuluh menyampaikan beberapa himbauan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), di antaranya:

1. **Waspada terhadap Kejahatan:** Masyarakat diimbau untuk selalu waspada terhadap berbagai jenis kejahatan seperti pencurian kendaraan (Curat, Curas, dan Curanmor), pencurian ternak, serta modus kejahatan lainnya yang dapat mengganggu ketertiban masyarakat.
2. **Koordinasi dengan Kepolisian:** Masyarakat diajak untuk selalu bersinergi dan berkoordinasi dengan pihak kepolisian, khususnya Polsek Cidahu, jika terjadi pelanggaran hukum atau gangguan kamtibmas di wilayah Desa Cidahu.
3. **Informasi Kontak Darurat:** Bripka Jejen Saepuluh juga menyampaikan nomor kontak hotline yang dapat dihubungi, yaitu WA Yanduan-Informasi Polres Sukabumi di 0811-1699-110 dan nomor kontak Bhabinkamtibmas Desa Cidahu di 081214177045.

Kegiatan DDS ini berjalan dengan tertib dan diharapkan dapat terus meningkatkan rasa aman di tengah masyarakat serta memperkuat hubungan antara pihak kepolisian dan warga Desa Cidahu.

Kapolsek Cidahu, AKP A. Suryana B., S.H., mengapresiasi inisiatif Bripka Jejen Saepuluh dan menekankan pentingnya kegiatan seperti DDS untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.